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Alcobendas: Fue 
inaugurado el jueves 

NUEVO HOGAR 
DEL 

PENSIONISTA 
Su construcción ha 

sido pagada por 
el municipio 

y es el tercero 
existente 

en la localidad 
Con la presencia del presidente 
de la Diputación, señor Revilla, 
y de varios alcaldes de la zona 

se inauguró a mediodía del 
martes en Alcobendas el nuevo 

Hogar del Pensionista. La 
inauguración fue todo un éxito. 

Pensionistas y jubilados 
asistieron en masa y después de 
un pequeño discurso por parte 
del alcalde, Carlos Muñoz, les 

fue servido un refrigerio 

Hasta el momento existían 
en Alcobendas dos centros des
tinados a estos mismos fines; 
uno perteneciente al Ministe
rio (conocido por todos como 
«El Lar»), y otro, patrocinado 
por la Caía de Ahorros. La 
construcción del nuevo Hogar 
del Pensionista ha corrido a 
cargo del Ayuntamiento y más 
directamente de la comisión de 
servicios sociales. 

El plan parcial de La Zapo
rra, barrio del que ya habla
mos en anteriores números a 
causa de sus infracciones urba
nísticas, fue aprobado en el 
último pleno que tuvo lugar en 
Alcobendas. En el mismo tam
bién fueron aprobadas las die
tas que recibirán los concejales 
en el presente año; así como un 
informe de la Alcaldía sobre 
eliminación de basuras. 

Varias obras importantes se 
tienen pendientes de ejecu
ción; entre ellas una operación 
asfalto que abarca a varias ca
lles y que supone un total de 20 
millones de pesetas. Se aprobó 
igualmente un proyecto de pa
vimentación de aceras por va- ; 

lor de 12 millones de pesetas, y 
dos millones de pesetas para 
ejecutar un proyecto de obras 
en la Casa de la Salud. 

EL «HIPER» 
Dentro del pleno se hizo una 

alegación sobre el polémico 
tema del «hiper», ya que en él 
se incluyeron varios asuntos 
para estudios de detalle. En es
tos momentos se encuentra en 
la fase de exposición en el 
Ayuntamiento. Una de las co
sas que se quiere conseguir es 
dar facilidades a las cooperati
vas de comerciantes. 

Nos comunicaba el alcalde 
que uno de sus mayores pro
blemas había sido desde un 
principio el del paro, y que en 
todo momento na procurado 
que la cifra de parados no as
cendiese. Ha buscado por todos 
los medios que el índice de pa
rados bajase y así en lo que va 
de año se han creado 52 pues
tos de trabajo, de los que 30 son 
definitivos y 22 son tempora
les; estos puestos de trabajo 
han supuesto una inversión de 
ocho millones de pesetas. De 
estas fechas a diciembre se es
pera que puedan crearse otros 
doce puestos más. 

Sierra Norte 

SOLUCIONES PARA EL AGUA 
El problema del agua, como el 
de la energía, van a ser, y son, 

en algunos casos, uno de los 
«test» más importantes de 
supervivencia colectiva. El 
problema se agrava en las 

grandes urbes, donde millones 
de personas consumen cada 

vez mas. 

Madrid, una de las grandes 
ciudades europeas, t iene 
planteado un problema real 
que tiene que hacer pensar a 
todos sus organismos, asocia
ciones y autoridades. 

Recientemente se ha cele-
nrado una reunión en la pre
sa de Riosequillo, en la locali
dad madrileña de Buitrago, 
en la que participaron repre
sentantes de la Diputación 
Provincial, del canal de Isa
bel II y miembros de las cor
poraciones municipales, afec
tadas todas, ellas, de los pue
blos de la Sierra Norte de 
Madrid. 

Durante la reunión el in
geniero jefe encargado de la 
realización de las obras, Luis 
Vives, expuso un amplio in
forme sobre el desarrollo de 
las mismas, puntualizando 
que se ha previsto su termi-

El agua, preocupación grave en la sierrra norle madrileña 

Reunión en Buitrago para intentar 
paliar los problemas de abastecimiento 

nación para el mes de agosto 
de 1981, en la delimitación 
norte, y para noviembre del 
mismo año, la parte oeste, 
con excepción dé las relativas 

a algunos municipios que han 
solicitado su aplazamiento 
con el fin de evitar daños a 
los pastizales. 

El señor Vives dijo que en 

el pueblo de La Cabrera exis
ten problemas en cuanto a la 
depuración de aguas, por tra
tarse de una localidad esen
cialmente ganadera y que 
había que tener en cuenta 
que los residuos de una sola 
res son equivalentes a los dea 
25 personas. 

Luis Vives fue preguntado 
en numerosas ocasiones por 
los alcaldes de los pueblos, 
entre ellos los de La Cabrera, 
Cervera de Buitrago, Laser-
na, Illuecas, El Berrueco y 
Robledillo de la Jara. 

El representante de La Ca
brera dijo que su pueblo es el 
más conflictivo de la zona, 
dado que la composición de 
su terreno tiene el grafito 
como elemento básico y que 
se producen en su demarca
ción epidemias de diversas 
clases, tales como la colitis. 

Habrá que pensar muy se
riamente en paliar las defi
ciencias de agua en las locali
dades de la provincia, porque 
si en Madrid-capital no tene
mos problemas, y ya existe 
abasteci miento en la zona 
sur, no se comprende muy 
bien que el resto de los pue
blos del norte los tengan. 

J 

Para el curso 1980-81 

RASCAFRIA TENDRÁ 
NUEVA ESCUELA 
El centro constará de ocho 

unidades de EGB y atenderá a los 
niños del valle alto del Lozoya 

Manuel Canencia, alcalde de Rascafría, 
que durante las últimas semanas 

ya ba dado a conocer, a través de CISNEROS, 
diversos problemas con los que se 

enfrenta su localidad, 
nos ha bla ahora de la temática 

relativa a enseñanza, cultura y deportes 

«Se encuentra actualmente 
a punto de inaugura r se 
—dice— la nueva agrupación 
escolar mixta de EGB, dotada 
de ocho unidades o aulas, 
además de cocina, comedor y 
otras dependencias, con la in
tención de que esta agrupa
ción absorba la población es
colar de los pueblos del valle 
alto del Lozoya, es decir, Ras-
cafría, Alameda del Valle, 
Pinilla del Valle y Lozoya 
del Valle. Lo que actualmen
te falta por saber es si será o 
no comarcal, pues oficiosa
mente sabemos que hay algu
nos de estos pueblos disiden
tes de que se lleve a cabo esta 
agrupación escolar. 

Mi opinión particular es 
que esto obedece a.una postu
ra más o menos cómoda de 
algunos profesores instalados 
en estos pueblos desde hace 
varios años. 

De cualquier forma, Rasca-
fría ya tiene solucionado el 
problema escolar durante va
rios años, produciéndose un 
incremento en la población 
escolar similar al de los tres 
últimos años. 

El centro escolar antes re
ferido se ha construido en te
rrenos propiedad de este mu
nicipio y donde se hallaba 
ubicado antes el campo de 
fútbol, con las consiguientes 
molestias para los jugadores 
aficionados y los seguidores 
de las competiciones que se 
celebran a nivel comarcal. 

Por ese motivo, hace casi me
dio año fui a ver al señor pre
sidente de la Excelentísima 
Diputación Provincial de 
Madrid en busca de ayuda 
económica para terminar el 
campo de fútbol, que se em
pezó hace dos años, reali
zándose trabajos de explana
ción y preparación del terre
no, pero que por falta de me
dios económicos no llegó a 
terminarse. Espero obtener 
en breve la ayuda solicitada 
al señor Revilla, presidente 
de la Excelentísima Diputa
ción Provincial de Madrid. 
No obstante, y para que pue
dan seguir celebrándose estos 
campeonatos y para que la 
gente pueda practicar el de
porte en este municipio, en el 
pleno de esta Corporación ce
lebrado el día 19 de mayo se 
acordó otorgar una pequeña 
ayuda a la peña futbolística 
para que pudieran realizar 
algunas obras de acondicio
namiento y nivelación de la 
explanada ya realizada. Es 
interesante destacar también 
la colaboración de leona en 
este aspecto, pues se ha com
prometido a cerrar el campo 
con piquetes de madera y 
alambres lisos con el fin de 
evitar el paso del ganado que 

Sor estos alrededores pasta. 
»e cualquier forma, todo esto 

que hacemos es posible que 
no sirva a la hora de llevar a 
la práctica el proyecto defini
tivo del caínpo de fútbol.» 

Para tos vecinos de la calle de Hontanilla se acabó el posible peligro de 
explosión 

San Sebastián: El garaje de González y Cristóbal 

SERA TRASLADADO 
En números anteriores denunciábamos la situación en que se 

encontraban los locales González y Cristóbal, S. L., de San Sebas
tián de los Reyes, que fueron objeto de una moción por parte de 
la Alcaldía en la que se proponía la posible clausura de éstos. Tras 
varias reuniones mantenidas entre la empresa y el Ayuntamien
to se ha llegado a un acuerdo para que los depósitos de combusti
ble y el garaje sean trasladados a las afueras del pueblo, donde el 
peligro para los vecinos y las molestias no se dejen sentir. Hasta 
que se decida definitivamente el lugar donde irá ubicado, el 
garaje será trasladado a un lugar que no esté tan introducido en 
el casco urbano como lo ha estado hasta ahora, en la calle de 
Hontanilla. 

AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 
CONCURSO DE PROYECTOS 
PARA LA CONSTRUCCIÓN 

DE LA CASA DE LA CULTURA 
El Ayuntamiento de Alcobendas convoca un concurso de proyec

tos para la construcción de un edificio destinado a la Casa de la Cultura 
sobre un solar de 1.712 m2 de superficie libre y con un volumen 
máximo de 5 m3 por m2 y cuatro plantas de altura máxima. 

Plazo de presentación de trabajos: hasta el 31 de agosto. 
Los proyectos contarán necesariamente de memoria, planos de 

albañilerfa e instalaciones, presupuesto general y desglosado por con
ceptos. 

El primer premio de este concurso será la adquisición por el 
Ayuntamiento de Alcobendas del proyecto ganador. 

Podrán participar en este concurso todos aquellos técnicos o 
equipos que legalmente estén autorizados, pudiendo presentar cuantas 
soluciones consideren oportunas. 

El jurado que fallará este concurso estará constituido por el alcal
de, tres concejales, un arquitecto representante del Colegio de Arqui
tectos, el arquitecto municipal y un secretario. 

No podrán participar en este concurso los miembos del jurado, asi 
como sus colaboradores, familiares y empleados. 



VIDA LOCAL 27 de junio de 1980 C I S N E R O S / 8 

ARANJUEZ 

Arganda: 
el próximo curso, i 

según todos 
los indicios Previsiones poco halagüeñas para ios escolares de Arganda 

600 NIÑOS 
SIN ESCUELA 

El Ayuntamiento de Arganda ha enviado a todos los padres una 
circular informativa en la que se hace un recuento de las 

inversiones del Ayuntamiento en los colegios, un resumen de las 
obras realizadas y de las actividades tanto culturales como 
deportivas llevadas a cabo en las escuelas. La circular se ha 

enviado como «rendición de cuentas» del Ayuntamiento a todos los 
padres en el tema de la enseñanza 

En el mismo sentido, la Jun
ta municipal de enseñanza ha 
enviado un informe donde se 
desarrollan las necesidades es
colares del pueblo exhaustiva
mente y se da cuenta hasta de 
lo que miden las aulas. El in
forme hace una previsión para 
el próximo año, en que falta
rán 600 nuevos puestos escola
res, que se contradice con las 
declaraciones en la Delega
ción, que aduce menos necesi
dades en Arganda. 

Las 600 nuevas plazas esco
lares no aumentarían si la De
legación termina las obras del 
colegio que se comenzó a cons
truir, y que están detenidas 
por falta de presupuesto. 

La Junta de enseñanza está 
realizando las gestiones para 
que antes del comienzo del 
próximo curso quede solucio-

El Ayuntamiento ha 
rendido cuentas sobre 
el tema de enseñanza 

y anuncia posibles 
movilizaciones 

nado el problema del desdoble, 
o al menos en parte. En caso 
contrario, la Alcaldía nos co
munica que habrá movilizacio
nes, como ha ocurrido en el 
presente curso. 

II SEMANA CULTURAL 
Organizada por el Colegio 

Nacional San Juan Bautista v 
patrocinada por el Ayunta
miento y Diputación, y en co
laboración con la Caja de Aho-
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AYUNTAMIENTO DE VILLAC0NEJ0S 
Anuncio subasta pública 

Cumpliendo acuerdo de esta Corporación, de 22 de abril de 1980, se 
anuncia subasta para contratar las obras de mejora del abastecimiento de 
agua de esta villa. 

Objeto.— Obra de mejora del abastecimiento de agua de Villaconejos. 
Tipo de licitación.—Catorce millones veintiocho mil doscientas noventa 

y cuatro pesetas, a la baja. 
Plazo.— Los pagos se efectuarán por el Ayuntamiento contra certifica

ción de obra, conforme a lo establecido en el pliego de condiciones, 
existiendo crédito suficiente en el presupuesto extraordinario 1 / 80 . 

Oficina.—Donde se encuantran de manifiesto los pliegos, memoria, 
proyecto y demás documentos relacionados con la licitación: Secretaría de 
este Ayuntamiento 

Garantía provisional para poder concurrir a la subasta.—225.283 pese
tas, una garantía de cuatrocientas cincuenta mil quinientas sesenta y seis 
pesetas. 

Modelo de proposición 
Don con domicilio en DNI número expedido 

el con plena posesión de su capacidad jurídica de obrar en nombre 
propio (o en representación de ), toma parte en la subasta para 
contratar la obra de mejora del abastecimiento de agua de Villaconejos, a 
cuyos efectos hace constar. 

A) Ofrecer el precio de pesetas, que significa una baja 
de pesetas sobre el tipo de licitación. 

B) Bajo su responsabilidad declara no hallarse incurso en ninguana de 
las causas de incapacidad e incompatibilidad previstas en los artículos 4." y 
5.° del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de 
enero de 1953 

C) Está en posesión del carnet de empresa con responsabilidad y dado 
de alta en la licencia fiscal del impuesto industrial 

D) Acompaña documento acreditativo de la constitución de la garantía 
provisional para participar en la subasta. 

E) Acepta cuantas obligaciones se derivan de los pliegos de condiciones 
de subasta. 

En , a de de 1980 
El licitador 

Presentación de plicas.— En la Secretaría del Ayuntamiento, de las 
nueve a las catorce horas, durante los diez días hábiles siguientes al de 
aparición del anuncio subasta en el «Boletín Oficial del Estado». 

Apertura de plicas.— Se efectuará en la Casa Consistorial, a las nueve 
treinta horas, del día siguiente hábil de transcurridos diez, también hábiles, 
desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». 

rros, se está celebrando en Ar
ganda la II Semana Cultural. 

Entre los actos convocados 
para la semana destacan confe
rencias y coloquios sobre temas 
de actualidad y actos para el 
ocio y diversión de mayores y 
pequeños. 

Los actos se han celebrado 
en el colegio, en la calle o en 
locales propiedad del Ayunta
miento. 

También con motivo de la 
festividad de San Juan, la aso
ciación de' vecinos y la comi
sión juvenil de la Casa de la 
Cultura organizaron una ver
bena popular. 

BANDAS ASFÁLTICAS 

El Ayuntamiento de Argan
da está colocando en algunas 
calles del pueblo bandas 
asfálticas para reducir la velo
cidad de los vehículos. Las pri
meras bandas asfálticas han 
sido colocadas para estudiar los 
resultados. En caso de que se 
consideren positivos por el 
Ayuntamiento se ampliará su 
colocación al resto del pueblo. 

El Ayuntamiento de Ciempozuelos 

SE SOLIDARIZA CON 
LOS AGRICULTORES 

Presionará para que puedan dar 
salida a buen precio sus cosechas 

En el último pleno celebrado en Ciempozuelos, de carácter 
extraordinario, se acordó apoyar las gestiones de los 

agricultores de cara a dar salida a las producciones de patata y 
de alcachofa, que por la buena cosecha resulta difícil 

introducirlas en el mercado 

El Ayuntamiento se ha so
lidarizado con la Asociación 
de Agricultores y Ganaderos 
para presionar y conseguir 
que los organismos paraesta
tales compren, aunque sea al 
mínimo precio. 

Dentro del orden del día 
estaba la tramitación a Co-
placo de un proyecto de re
forma de las normas subsida-
rias, para responder a la de
manda de viviendas unifami-
l i a r e s q u e t i e n e e l 
Ayuntamiento y que sobre
pasan en mucho a las peticio
nes de pisos. 

Se aprobaron también las 
ordenanzas de vallado de so
lares, permitiendo que se va
llen sin necesidad de pedir 
licencia hasta el 31 de de-
ciembre. 

Por último se cambió la 
forma de recaudación, elimi
nando la figura de los recau
dadores, para ahorrar el tan
to por ciento a pagarles y de
terminando que desde ahora 

los vecinos vayan a pagar al 
Ayuntamiento. 

Finalmente, se dio cuenta 
de los resultados del análisis 
bacteriológico de aguas, que 
dio como resultado la buena 
calidad para el consumo del 
agua de la zona. 

PRESUPUESTO 
El Ayuntamiento de Ciem

pozuelos aprobó asimismo el 
presupuesto ordinario para ei 
presente año por un importe 
de 84 millones de pesetas, de 
los que sólo la carga financie
ra que heredó el Ayunta
miento, y las remuneraciones 
de personal alcanzan el 70 
por 100. 

Las partidas más impor
tantes corresponden a pavi
mentación de las calles, con 
más de tres millones de pre
supuesto, y a las obras de 
construcciones deportivas y 
creación del patronato de de
portes, con dos millones. 

Las producciones de patata y alcachofa, difíciles de sacar al mercado 

Villarejo: Aíectan a plusvalías, 
salas de íiesta, publicidad y coches 

NUEVAS ORDENANZAS 
El pleno del Ayuntamiento de Villarejo de Sálvanos aprobó en su 

última sesión la modificación y puesta al día de las 
ordenanzas municipales y la incorporación de otras no existentes; 

también se aprobó el presupuesto ordinario 
para el ejercicio presente, con un incremento de casi 

diez millones sobre el del año anterior 
Entre las ordenanzas que se ^ ~ * • ? 

han modificado destacan la li
cencia de apertura de estable
cimientos, las cuotas a pagar 
por los puestos del mercado, el 
impuesto por el uso del mata
dero municipal y el impuesto 
sobre rieles, cables, postes y 
palomillas, que gravarán prin
cipalmente a Telefónica y 
Unión Eléctrica. Esta modifi
cación fue aprobada por diez 
votos a favor y una abstención, 
mientras que la aplicación de 
las nuevas se aprobó por una
nimidad. 

Las nuevas ordenanzas que 
se introdujeron aumentan el 
valor de los terrenos, plusva
lías y transmisiones; las entra
das v consumiciones en las sa
las de fiesta serán gravadas, así 
como la publicidad y los 
vehículos. La cuantía a subir 
en cada caso quedó pendiente 
para otra ocasión por falta de 
tiempo, así como el asunto de 
los vallados en precario. 

El nuevo presupuesto, incre
mentado en casi diez millones, 
asciende a casi veintitrés mi
llones, que en su mayoría se 

Han sido modificadas 
otras y aprobado el 
presupuesto para 

1980, que asciende a 
casi 23 millones de 

pesetas 

destinan a remuneraciones de 
personal y a mantenimiento de 
servicios. 

A la aprobación del presu
puesto se opuso el concejal in
dependiente Carmelo Cobos, 
quien preguntó por el destino 
de una partida de 300.000 pese
tas destinada a posibles sueldos 
de los concejales (quienes ya se 
manifestaron a favor de no co
brar) en caso de necesidad. El 
concejal socialista Julián Mar
tínez llamó la atención sobre 
una partida de 100.000 pesetas 
por intereses bancarios, cuan
do el año anterior no llegaron 
a 25.000 pesetas los ingresos 
por el mismo concepto. 

Fue contestado por la Alcal
día que tuvo una reunión con 
los directores de las entidades 
bancarias para que se incre
mentaran los intereses. Poste
riormente hemos sabido que 
los intereses de una sola cuenta 
bancada han superado lo pre
visto en el presupuesto. 

DISTRIBUCIÓN 
DE AGUAS 

Por otra parte, ha sido apro
bada por la Diputación, con un 
importe de casi veintiún millo
nes de pesetas, la segunda fase 
del proyecto de distribución y 
saneamiento de aguas. 

Las obras serán realizadas 

Eor el propio Ayuntamiento 
ajo la supervisión de los ser

vicios técnicos provinciales. La 
corporación considera que tie
ne dos ventajas al realizar la 
obra directamente: imponer a 
la empresa adjudicataria que la 
mano de obra sea tomada del 
paro y distribuir las obras en
tre los puntos que consideren 
más conflictivos. 

La Diputación aportará el 70 
por 100 de los costos, equiva
lente a más de catorce millones 
y medio de pesetas. 
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ALCALÁ 

Alcalá: 
En los 

barrios sin 
grupos de 

presión 
o depósitos 

ESCASEA 
EL AGUA 

jfcumpliendo la promesa del alcalde hecha a unos vecinos que 
protestaban por la falta de agua y por ana moción presentada por 

el PTE, el problema del agua f ne tratado en el pleno ordinario 
celebrado la semana pasada por la corporación alcalaína Trabajadores de la empresa Fiesta, encerrados en la Casa Consistorial 

/esús Pajares, concejal res
ponsable de Aguas y Sanea
miento, informo al pleno y a 
los vecinos allí presentes de la 
situación actual del problema 
«exhaustiva, realista y veraz
mente», según sus propios com
pañeros. Pajares se refirió a los 
puntos que motivan la escasez 
de agua en Alcalá: la presa de 
Beleña, en la que aún conti
núan las obras paradas; el des
doblamiento en la conducción, 
cuyos expedientes de' expro
piación están terminados y el 
terreno en manos de la manco
munidad de Aguas del Sorbe, 
de que harán entrega al Minis
terio la próxima semana para 
que ponga en subasta las obras. 

Del problema del Canal de 
Isabel II, que pedía 70 millones 
por agua suministrada a la 
mancomunidad durante tres 
años y que ésta se negaba a 
pagar por una serie de razones, 
planteándose la posibilidad de 
que por ello no surtiera este 
verano, el concejal informó 
que el Canal se había compro
metido a suministrar agua este 
verano, con lo que el problema 
no sprá tan acuciante. Después 
se refirió al corte de agua que 
durante diez días habían sufri
do los vecinos del barrio del 
Pilar, explicando fue motivado 
por una avería eléctrica sufri
da en Ciudad Meco 2.000, que
dando parados los cuatro pozos 
que surten de agua a Alcalá, 
¿ero que ya estaba subsanado, 
fe concejal comentó: «Restric
ciones va a haberlas, seguro, y 
las sufrirán los barrios y urba
nizaciones que no tengan gru
pos de presión y depósitos par
ticulares. Dependerán de las 

condiciones de la infraestruc
tura de almacenaje y bombeo; 
quien las tenga no le faltará 
agua, a no ser por otros proble
mas que se presenten ajenos a 
esto. De todas formas, confío 
en el director general de Obras 

197.000 trabajadores de la pro
vincia, de los que sólo el 45,6 
por 100 percibió seguro de de
sempleo, se tomaron los si
guientes acuerdos: manifestar 
que la corporación se identifica 
con la semana de lucha contra 

Así lo apuntó el concejal responsable 
de Aguas y Saneamiento, 

que informó al pueblo sobre la actual 
situación del problema 

* * * 

Según las promesas de la Administración 
Central, las obras de la presa 

de Beleña se reanudarán en julio 

Hidráulicas, Juan Ruiz, que 
prometió que haría todo lo po
sible por que antes de junio pa
sase el expediente por la Junta 
consultiva de Hacienda para 
que fuera aprobado auto
máticamente y que Dragados 
comenzara las obras de la pre
sa de Beleña a primeros de ju
lio. Si esto no es así supondría 
otros seis o siete meses de re
traso y no podemos esperar 
más. Por ello, si es necesario, 
se harán movilizaciones popu
lares para presionar en la solu
ción del problema, porque con
sideramos que el próximo año 
la situación sería completa
mente insostenible, un caos.» 

PARO 
Igualmente quedó aprobada 

una moción del PSOE y PCE 
sobre paro provincial. Ante 
este problema, que ya afecta a 

el paro en la provincia de Ma
drid convocada por UGT y CC. 
OO., solidarizándose con su es
fuerzo y apoyando la manifes
tación que dentro de los actos 
de esta semana se realizará en 
Alcalá; solicitar de la Adminis
tración Central que se tomen 
medidas económicas señaladas 
para paliar el paro provincial y 
que se hagan públicos estos 
acuerdos enviándose a diver
sas autoridades, presidente del 
Congreso y Senado, grupos 
parlamentarios, Gobierno Ci
vil y Ministerio de Adminis
tración Territorial. 

La manifestación señalada 
se realizó el domingo, día 22, 
apoyada por UGT, CC. OO. y 
SU. A ella asistieron masiva
mente los alcalaínos. Repre
sentantes de la corporación 
municipal, con el alcalde, Car

los Valenzuela, participaron en 
la misma, recorriendo las prin
cipales calles de la ciudad para 
confluir en la plaza de Cervan
tes, donde se realizó un mitin. 

ATENTADO 
A LOPE CHILLÓN 

También quedó aprobada 
una moción de los socialistas 
sobre el atentado sufrido por el 
alcalde de Torrejón, Lope Chi
llón. En ella expresaban su so
lidaridad con en alcalde y soli
citaban al Gobierno central 
una investigación exhaustiva 
acerca de los orígenes y auto
res del atentado, así como de su 
ligazón con los grupos o secto
res políticos que directa o indi
rectamente los hayan impulsa
do. Los concejales «llamaban al 
resto de la corporación y a los 
demás Ayuntamientos de la 
zona a hacer suya esta moción 
y a una movilización colectiva 
que demuestre su solidaridad 
con el alcalde y su repudio 
para con la violencia y el te
rrorismo». 

ENCIERRO 
EN EL AYUNTAMIENTO 
Los treinta trabajadores de 

Fiestas (fáfrica de caramelos y 
chicles), que fueron despedidos 
por la empresa, se encerraron 
en el Ayuntamiento cuatro 
días en señal de protesta. Para
lelamente a esta acción los 220 
trabajadores de producción de 
esta fáfrica se declaraban en 
huelga, en la que aún perma
necen, por estos despidos. Al 
parecer, la empresa nace dos 
meses solicitó un expediente 
de resolución del contrato de 
trabajo de 43 de estos trabaja
dores, pero la Delegación Pro

vincial de Trabajo se lo dene
gó. Al cabo de un mes se pro
dujeron los despidos de los 30 
trabajadores sin permiso de la 
Delegación de Trabajo, que no 
le había permitido el expe
diente de crisis que solicitaría. 
El año pasado esta empresa 
contrató 60 trabajadores nue
vos e hizo inversiones por va
lor de 140 millones de pesetas 
en maquinaria. Es una empre
sa muy modernizada y la más 
grande de la provincia de Ma
drid. Según fuentes sindicales, 
«el despido de estos trabajado
res se ha hecho para cargar so
bre sus espaldas la amortiza
ción de la inversión realizada, 
a la vez que incrementan la 
productividad de los demás». 
En las negociaciones que se 
han llevado a cabo hasta el 
momento la empresa está dis
puesta a admitir a los despedi
dos, poniendo un expediente 
de regulación de empleo de 
seis meses y después volverlos 
a readmitir. Los trabajadores 
aceptan el expediente de los 
seis meses, pero con el 100 por 
100 del salario y las garantías 
de tener su puesto de trabajo 
cuando se cumpla este tiempo. 
La empresa pagó los atrasos sa
lariales del convenio y envió' 
una nota en la que pedían que 
se volviera al trabajo, pero tras 
una asamblea decidieron con
tinuar la huelga. 

SEMANA DE TRABAJO 
INAFANTIL 

De «auténtico éxito» ha cali
ficado el presidente de la Co
misión de Cultura, José Busta-
mante, la Primera Semana de 
Teatro Infantil, celebrada del 
16 al 20 en Alcalá. 

Por primera vez en junio 

El alcalde de Torrejón de Ardoz, Lope Chillón, hizo entrega al ciclista 
Faustino Rupérez. en el curso de la fiesta del Deporte, de una placa en la 
que se leía: <¡Al campeón de la Vuelta Ciclista a España 1980, campeón de 
España de fondo en carretera, por su ejemplo y cualidades deportivas. El 
Consejo Municipal de Deportes de Torrejón». En la foto, Rupérez saluda al 

público que le aclama 

TORREJÓN CELEBRO 
SUS FIESTAS 

Homenaje popular al ciclista Rupérez, vecino de la villa 
Torrejón de Ardoz ha celebrado su semana de fiestas con 
numerosos actos culturales y deportivos. El pregón fue 

pronunciado por el escultor Pepe No ja, que resalto la importancia 
de los niños en el futuro de la sociedad y de la cultura como 
conformadora de la personalidad de estas futuras personas 

De todos los actos celebrados 
quizá uno de los que más inte
rés ha despertado entre los ve
cinos ha sido el encierro de los 
toros.en los que la participa
ción de los jóvenes ha sido ma
siva. Música, verbenas, recita
les de poesía, deportes y sobre 
todo ios actos programados 

Í
>ara los niños han divertido a 
os ciudadanos de Torrejón, 

que por primera vez celebran 
sus fiestas en esta fecha, des
pués del cambio que, por moti

vos climatológicos, ha efectua
do esta Corporación tras con
sultar al pueblo mediante una 
encuesta. 

SAN FERNANDO 

Presentación 
de La Mosca 

San Fernando de Henares 
estrenó grupo de teatro el pa
sado miércoles a las diez de la 
noche. El grupo de teatro esta

ble municipal La Mosca se pre
sentó al pueblo con una obra 
de Valle Inclán: «Farsa y licen
cia de la reina castiza», en un 
cine de la localidad. Unas 
veinte personas componen el 
grupo, todas ellas vecinos del 
pueblo, estudiantes del institu
to, dirigidos por Félix Lum
breras. La Mosca está subven
cionado por el Ayuntamiento 
de San Fernando, que hace dos 
meses tomó en un pleno este 
acuerdo. La entrada fue a pre
cio popular: 25 pesetas, y asis
tió mucho público, en su mayo
ría jóvenes. 


